



Veteranen TV Stadtpolizei Zürich

Bericht der Wanderung vom 10. Februar 2026

Ebertswil -Husertal – Albisbrunn - Heisch

Wanderleiter: Josef Möchler und Hans Markwalder

Am Dienstag, 10. Februar trafen sich um 10:30 Uhr Marianne Meili und 13 Kameraden zur Februarwanderung beim Treffpunkt HB Zürich. Um 10:47 Uhr fuhren wir mit der S 2 bis Thalwil. Dort wartete auch Gusti Lagler auf uns und zusammen fuhren wir dem Postauto 240 über den Albispass bis zum Zielort Ebertswil, wo sich auch Richi Denier unserer Gruppe anschloss. Zu Beginn der Wanderung begrüsste uns der Wanderleiter Sepp Mächler herzlich und erklärte uns die Wanderoute nach Heisch. (Hausen a. Albis) Das Wetter war zu Beginn nicht gerade einladend. Aber nach kurzem Nieselregen und dem ersten Teil der Wanderung, besserte sich auch das Wetter. Die ersten ca. 20 Minuten führten aufwärts und dann mit Sicht auf das Husertal mit den schönen Riegelhäusern. Die Wanderung führte weiter durch Wiesen- und Ackerland bis Albisbrunn. Sepp Mächler erklärte uns vor Ort die Einrichtung des Jugendheims Albisbrunn für stationäre männliche Jugendhilfe. Es handelt sich um eine Stiftung. Es ist ein Schul- und Berufsbildungsheim vereint mit Erziehungsprogramm, Sozialpädagogik und Psychotherapie. Es können dort diverse Berufe bis zum Abschluss erlernt werden. Nach dem obligaten Gruppenfoto führte die Wanderung weiter und wir erreichten um ca. 13 Uhr unser Ziel, das Restaurant Schönenegg in Heisch. Dort wurden wir von unseren 6 Kurzwanderern und Claire Tischer erwartet.

Obmann Rolf Marghitola, der sich bei den Kurzwanderern angeschlossen hatte, begrüsste uns zur Februarwanderung und dankte den beiden Wanderleitern Sepp Mächler und Hans Markwalder für die Organisation und dem Schreibenden für die Fotos und den Bericht. Natürlich auch Oski Enz für die Homepage.

Danach folgte der gemütliche Teil mit dem von der Wanderleitung bestellte Mittagessen:

Suppe, Grüner Salat, Schweinsragout, Kartoffelstock und Karotten.

Zur Freude aller Anwesenden übernahmen die anwesenden Kameraden, die im Monat Februar ihren Geburtstag feiern die erste Runde der Getränke! Nochmals herzlichen Dank!

Der Wirt vom Restaurant Schönenegg liess das Restaurant für uns Veteranen länger geöffnet. Normalerweise wäre von 14 – 17 Uhr Mittagspause.

Um ca. 15:30 Uhr machten wir uns in die verschiedenen Richtungen auf den Heimweg.

Teilnehmer

Leo Caprez, Richi Denier, Walter Dünnenberger, Franz Kopp, Walter Kyburz, Gusti Lagler, Sepp Mächler, Hans Markwalder, Marianne Meili, Paul Meier, Kurt Müller, Bernhard Pfister, Peter Rauch, Ernst Spalinger, Richi Steiner, Jakob Widmer

Kurwanderer:

Ernst Gilgen, Hans Hefti, Hans Leuthard, Rolf Marghitola, Hans Rohr, Georg Tischer

Entschuldigungen

Heinz Buttauer, Bruno Christen, Manfred Gerber, Hans Scherer, Jeannnette Sommerhalder, Ueli Zwahlen

Geburtstage im Februar

<i>08.02 August Lagler</i>	<i>83</i>	<i>15.02 Rudolf Schmid</i>	<i>85</i>
<i>09.02 Michael Jauch</i>	<i>60</i>	<i>17.02. Martin Körkel</i>	<i>76</i>
<i>11.02 Kurt Müller</i>	<i>88</i>	<i>17.02. Hans-Rudolf Morf</i>	<i>89</i>
<i>11.02. Hans Rohr</i>	<i>96</i>	<i>21.02. Alexander Eisele</i>	<i>99</i>
<i>13.02. Hansrudolf Messerli</i>	<i>82</i>	<i>28.02. Jeanette Sommerhalder</i>	<i>91</i>

Rolf gratulierte den Jubilaren ganz herzlich und wünschte ihnen nur das Allerbeste auf dem weiteren Lebensweg

Die Fotos der Wanderung habe ich Oski Enz für die Homepage übermittelt

Arni, 11. Februar 2026

Bernhard «Choli» Pfister